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 CGSP-12/2008 

- - - - - - En la ciudad de Morelia Capital del Estado de Michoacán de Ocampo, siendo las 
08:00 ocho horas del día 04 cuatro de mayo de 2008 dos mil ocho, con fundamento en el Artí-
culo 114 del Código Electoral del Estado de Michoacán, en el inmueble que ocupa el Instituto 
Electoral de Michoacán, sito en la calle Bruselas número 118, Fraccionamiento Villa Univer-
sidad, se reunieron los miembros del Consejo General, para celebrar Sesión Permanente.- - - - 

Presidenta.- Buenos días a todos; Sesión Permanente del día 04 cuatro de mayo del año 2008 
dos mil ocho; le pido por favor al Secretario pase Lista de Asistencia.- - - - - - - - - - - - - - - - -- 

Secretario.- Con mucho gusto Presidenta, muy buenos días a todos.- Antes de hacer el pase de 
lista correspondiente, quiero comentar a los honorables miembros del Consejo General que el 
Prof. Alonso Rangel Reguera el día de ayer me informó que llegaría un poco tarde a esta Se-
sión, en virtud de que tuvo un acontecimiento de tipo familiar, un tanto desagradable pues fa-
lleció un familiar, por esa razón me pidió que justificara su asistencia, él llegará más tarde.- - -  

 
C. Lic. María de los Ángeles Llanderal Zaragoza 
Presidenta del Consejo General 

 

------------------------------ 

 

Presente 

 
C. Lic. Ramón Hernández Reyes 
Secretario General 

 

------------------------------ 

 

Presente 

 
C. Lic. Luis Sigfrido Gómez Campos 
Consejero Electoral Propietario 

 
 
------------------------------ 

 
 

Presente 
 
C. Lic. Iskra Ivonne Tapia Trejo 
Consejera Electoral Propietaria 

 
 
------------------------------ 

 
 

Presente 
 
C. Dr. Rodolfo Farias Rodríguez 
Consejero Electoral Propietario 

 
 
------------------------------ 

 
 

Presente 
 
C. Lic. María de Lourdes Becerra Pérez 
Consejera Electoral Propietaria 

 
 
------------------------------ 

 
 

Presente 
 
C. Dip. Lic. Antonio Cruz Lucatero 
Comisionado del Congreso 

 
 
------------------------------ 

 
 

Presente 
 
C. Dip. Lic. José Antonio Salas Valencia 
Comisionado del Congreso 

 
 
------------------------------ 

 
 

Ausente 
 
C. Lic. Everardo Rojas Soriano 
Representante Propietario del Partido Acción Nacional 

 
 
------------------------------ 

 
 

Presente 
 
C. Lic. Enrique Morelos Guzmán 
Representante Suplente del Partido Revolucionario Institucional 

 
 
------------------------------ 

 
 

Presente 
 
C. Lic. José Juárez Valdovinos 
Representante Propietario del Partido de la Revolución Democrática 

 
 
------------------------------ 

 
 

Presente 
 
C. Lic. Carmen Marcela Casillas Carrillo 
Representante Suplente del Partido del Trabajo 

 
 
------------------------------ 

 
 

Presente 
 
C. Lic. César Morales Gaytán 
Representante Suplente del Partido Verde Ecologista de México 

 
 
------------------------------ 

 
 

Presente 
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C. Lic. Ricardo Carrillo Trejo 
Representante Propietario del Partido Convergencia 

 
 
------------------------------ 

 
 

Ausente 
 
C. Prof. Alonso Rangel Reguera 
Representante Propietario del Partido Nueva Alianza 

 
 
------------------------------ 

 
 

Presente 
 
C. Lic. Ana María Vargas Vélez 
Vocal de Capacitación Electoral y Educación Cívica 

 
 
------------------------------ 

 
 

Presente 
 
C. Lic. Alejandra Estrada Canto 
Vocal del Registro de Electores 

 
 
------------------------------ 

 
 

Presente 
 
C. Lic. José Antonio Rodríguez Corona 
Vocal de Organización Electoral 

 
 
------------------------------ 

 
 

Presente 
 
C. José Ignacio Celorio Otero 
Vocal de Administración y Prerrogativas 

 
 
------------------------------ 

 
 

Presente 

Secretario.- Presidenta se encuentra el Quórum debidamente estatuido por el Reglamento y la 
Ley, por lo tanto las determinaciones que en esta Sesión se tomen, serán válidas.- - - - - - - - - -  

Presidenta.- Gracias Secretario, habiendo el Quórum reglamentario se declara abierta esta 
Sesión y se somete a consideración de los integrantes del Consejo General el siguiente Orden 
del Día: Punto Único.- Seguimiento a la Jornada Electoral Extraordinaria en el Municipio de 
Yurécuaro, Michoacán.- Está a consideración de ustedes el Orden del Día.- No habiendo nin-
guna observación lo someto a votación, pregunto a los Consejeros Electorales ¿si están con-
formes con que se le dé seguimiento durante todo el día a la Jornada Electoral que habrá de 
celebrarse en el Municipio de Yurécuaro, Michoacán? Si es así, por favor manifiéstenlo en 
votación económica.- Aprobado (por unanimidad).- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- 

- - - - - En este momento se estará efectuando igual que aquí lo estamos haciendo nosotros la 
instalación del Comité Municipal Electoral de Yurécuaro, Michoacán, cuyos integrantes fue-
ron nombrados por este Consejo General y que han llevado la organización del Proceso Elec-
toral en Yurécuaro, Michoacán, que fue convocada como todos sabemos con motivo de la nu-
lidad de la Elección Ordinaria del pasado 11 once de noviembre, a esta fecha se han realizado 
las diferentes actividades que comprende la primera etapa del Proceso Electoral, etapa de pre-
paración, todas las actividades relacionadas con la organización y capacitación han sido cum-
plimentadas por el Órgano Electoral Municipal para llegar a este momento, la segunda etapa 
del Proceso que comprende todo este día que es la Jornada Electoral que inicia desde las 8:00 
ocho horas y que concluirá a las 18:00 dieciocho horas con la votación, para inmediatamente 
iniciar la tercera etapa que es en donde empiezan los cómputos de la Elección, en este momen-
to seguramente estarán instalándose las Mesas Directivas de Casilla que como todos sabemos 
serán 38 treinta y ocho casillas que estarán instalándose en las 19 diecinueve Secciones que 
comprende el Municipio de Yurécuaro, integradas por ley por tres integrantes cada una de 
ellas, 114 ciento catorce ciudadanos en total que fueron debidamente capacitados por el Órga-
no Electoral Municipal; en este caso estamos hablando de 114 ciento catorce ciudadanos que 
fungirán como Presidentes, Secretarios y Escrutadores de las diferentes Mesas Directivas de 
Casilla; fueron insaculados también por el Consejo General y corresponden como recordare-
mos a los de nacimiento en el mes de octubre y con apellido que inicie con la letra “S” de 
acuerdo con lo que aquí conocimos en una Sesión anterior.- Estarán instalándose en este mo-
mento esas Mesas Directivas de Casilla, durante el transcurso del día estaremos informándoles 
sobre la instalación debida de estas Casillas, tendrán la oportunidad de votar en aquel lugar, 
20,657 veinte mil seiscientos cincuenta y siete ciudadanos que son los que quedaron inscritos 
en la Lista Nominal de Electores en Yurécuaro; tenemos también la participación de 06 seis 
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observadores electorales que resultaron acreditados por el Consejo Municipal Electoral y esta-
remos utilizando 20,961 veinte mil novecientas sesenta y un boletas que corresponden a la 
Lista Nominal y a Representantes de Partidos Políticos, esperamos que esta Jornada Electoral 
se lleve como debe ser apostada a Derecho, el llamado tendremos que hacerlo todos, tanto a 
los ciudadanos de Yurécuaro como a los Partidos Políticos y a todos nosotros que participa-
mos en este Proceso y esta Jornada Electoral.- Está a consideración de ustedes ¿si alguien tie-
ne alguna intervención? Es el momento.- El Representante del Partido Acción Nacional, tiene 
la palabra.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Representante Propietario del Partido Acción Nacional, C. Lic. Everardo Rojas Soria-
no.- Gracias, buenos días a todas y todos.- Yo, Presidenta le solicitaría me informaran si uste-
des tienen conocimiento si no lo tienen para hacerlo de ello, el día de ayer el Ministerio Públi-
co que está con ejercicio en Tanhuato, requirió a diversos de nuestros candidatos de la Planilla 
para que asistieran a una supuesta diligencia de una supuesta averiguación que nunca men-
cionó y no solamente a algunos de nuestros candidatos sino también están citando a algunos 
de los panistas, como son parte de la dirigencia municipal a efecto de que acudieran a una dili-
gencia que nunca mencionan en qué carácter ya sea de testigo, indiciado, denunciado no lo 
mencionan y en caso de que no acudieran ayer a las 19:00 diecinueve horas los iban a detener 
por 36 treinta y seis horas, esto a unas horas de la Jornada Electoral tiene su nombre, específi-
camente tiene una dedicatoria y eso para nosotros es muy preocupante, nosotros atendemos el 
llamado que la Presidenta y el Instituto hacen, espero que la Jornada Electoral se lleve en cal-
ma, espero que no detengan a nadie, yo eso lo espero, aquí tengo una copia de uno de los cita-
torios que nos enviaron vía fax, anoche se trasladaron algunas personas de nosotros del Co-
mité Directivo Estatal para saber lo que está pasando; recuerdo que en Colima en el 2003 dos 
mil tres, el Gobierno del Estado implementó un operativo el día de la Jornada Electoral y de-
tuvieron a miles de ciudadanos identificados con una fuerza política y eso derivó en la nulidad 
de la elección para Gobernador de Colima.- El día de hoy espero que la ley se cumpla, porque 
el Código es muy claro, a menos que haya flagrancia en delito a ningún ciudadano se puede 
detener el día de hoy, a ningún ciudadano, bajo ninguna circunstancia, espero, simplemente, 
que las autoridades competentes, quienes sean, nosotros sabemos quien está detrás de este 
asunto y tampoco queremos suponer, pero ojalá que haya tranquilidad, orden en Yurécuaro, 
que la gente salga a votar a nosotros nos interesa y finalmente respetar el resultado electoral 
que los ciudadanos expresen en las urnas, que ojalá no haya detenciones eso es lo que más 
anhelo por el bien del Proceso Electoral.- Gracias Presidenta.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - -  

Presidenta.- Gracias Representante de Acción Nacional.- Tiene el uso de la palabra el Secre-
tario.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- 

Secretario.- Gracias Presidenta.- El día de ayer alrededor de las 14:00 catorce horas, se in-
formó de la situación que comenta el Representante de Acción Nacional, me puse en contacto 
con el Fiscal que está en Yurécuaro, Lic. Xicotencatl Soria para que me informara respecto de 
la situación que se está indicando y lo único que me comentó es que eran citatorios para que 
comparecieran, vamos a estar al tanto de esta situación no fue, tengo entendido, solamente a 
personas del Partido Acción Nacional sino también de otros Partidos Políticos, era el Verde 
Ecologista y se estuvo al tanto de esa situación.- Es todo lo que quería comentar.- - - - - - - - - -  

Presidenta.- Gracias Secretario.- Sin embargo estaremos pendientes de cualquier situación de 
esta naturaleza, también la Representante del Partido del Trabajo reportó el día de ayer por la 
noche una situación parecida, citatorios al Ministerio Público.- Tenemos entendido también, 
que no ha habido ninguna detención y eso sí nos queda claro hasta ahora, sin embargo estare-
mos pendientes de esta situación.- El Código Electoral establece que en una casilla por dife-
rentes circunstancias, que puede instalarse después de las 12:00 doce del día, en este caso es-
tamos proponiendo a ustedes que esta Sesión entrara en un receso y se reanudara a esa hora 
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para dar informe a ustedes de cualquier incidencia y del reporte de la instalación de las Mesas 
Directivas de Casilla.- La Representante del Partido del Trabajo, tiene la palabra.- - - - - - - - - - 

Representante Suplente del Partido del Trabajo, C. Lic. Carmen Marcela Casillas Carri-
llo.- Pido que nos esperemos un rato para ver como se desarrolla el inicio de la instalación de 
las Casillas, quisiera que lo valoraran, esperamos un rato para ver cómo va el avance y quiero 
que con puntualidad, no vaya a pasar lo que en el 2007 dos mil siete, que se nos informe a 
tiempo de la instalación de las Casillas, no hasta las seis de la tarde, como en el anterior.- - - - - 

Presidenta.- Si, en realidad estaremos todos aquí, por supuesto que no nos retiramos del Con-
sejo, la Sesión es permanente, solamente estaríamos entrando en un receso, si se hace necesa-
ria la participación de este Consejo General antes por cualquier propuesta de ustedes, a peti-
ción de ustedes la reanudaríamos antes para estarles enterando a menos que se les haga tarde 
las doce del día, pero podremos reconsiderar la hora, pero de cualquier forma podríamos re-
unirnos nuevamente a petición de cualquiera de ustedes si esto es necesario.- El Representante 
del Partido Acción Nacional, tiene la palabra.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Representante Propietario del Partido Acción Nacional, C. Lic. Everardo Rojas Soria-
no.- Gracias Presidenta.- Les propondría que nos reuniéramos a las 11:00 once horas, estaría-
mos en tiempo para saber si se instalaron o no, tomando en cuenta los tiempos que marca el 
Código Electoral ya podríamos saber si alguna Casilla no se instaló, yo creo que  podríamos 
tener la instalación al 100% y a las once sería buen término para saber que ha pasado, incluso 
saber de algunos incidentes en las propias Casillas.- Por favor.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Presidenta.- Tomaría la propuesta del Partido Acción Nacional en el sentido de las 11:00 on-
ce horas, si tienen algún inconveniente pregunto a los señores Consejeros Electorales ¿si están 
de acuerdo en que se reanude esta Sesión a las 11:00 once horas? Si es así, por favor manifiés-
tenlo en votación económica.- Aprobada (por unanimidad).- Entramos en receso y estaremos 
aquí a las 11:00 once horas en punto.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - Se reanuda la Sesión siendo las 11:05 once horas con cinco minutos.- Le pido por favor 
al Vocal de Organización Electoral que nos dé cuenta de instalación de las Mesas Directivas 
de Casilla.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Vocal de Organización Electoral, C. Lic. José Antonio Rodríguez Corona.- Buenos días 
tengan todos ustedes.- Para informarles que de acuerdo al sistema de información sobre la Jor-
nada Electoral, tenemos un reporte del cien por ciento de Casillas instaladas en el Municipio 
de Yurécuaro, este reporte lo obtuvimos a las 9:53 nueve horas con cincuenta y tres minutos, 
esa información ya la tienen ustedes en sus manos, si tienen alguna duda, estaré a sus órdenes 
para disiparla.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Presidenta.- Gracias.-Tiene la palabra la Representante del Partido del Trabajo.- - - - - - - - - - 

Representante Suplente del Partido del Trabajo, C. Lic. Carmen Marcela Casillas Carri-
llo.- Nada más para solicitar que me informen cuántos Representantes de mi Partido están aho-
rita sentados en las Mesas de Casilla.- Por favor.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Presidenta.- Vocal de Organización, por favor.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- 

Vocal de Organización Electoral, C. Lic. José Antonio Rodríguez Corona.- Hasta el mo-
mento, tenemos un reporte de 32 treinta y dos Representantes, así como aparecen en el docu-
mento, a las 09:53 nueve horas con cincuenta y tres minutos.- Las otras Casillas que no tienen 
su Representante, que no aparecen, se formó una Comisión en el Comité de Yurécuaro porque 
al parecer, ya se giraron las instrucciones para que se les brindara la oportunidad de estar en 
las Casillas, sus Representantes están en el domicilio de la Casilla, pero lamentablemente hay 
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una resistencia por parte de la gente del Partido de la Revolución Democrática porque ellos no 
creen en el documento como copia simple, que llevaron los Asistentes al Presidente de Casilla, 
derivado de eso una Comisión va en camino a las Casillas de esas Secciones que dan un total 
de seis Casillas, para que se les permita el acceso y su Partido esté representado como lo mar-
ca la ley.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Presidenta.- Gracias Vocal de Organización.- La Representante del Partido del Trabajo, tiene 
la palabra.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Representante Suplente del Partido del Trabajo, C. Lic. Carmen Marcela Casillas Carri-
llo.- Presidenta, yo me iba a levantar de la Mesa de Sesiones, porque estoy muy molesta, por-
que siendo estas horas y aún ni siquiera traen los nombramientos mis Representantes, no se les 
está permitiendo el acceso, por respeto y la trayectoria que tengo en el Órgano Electoral, me 
voy a esperar, pero quiero que quede asentado en el Acta la inoperancia del Comité de Yuré-
cuaro ante este tema, mi Partido en estos momentos se está quedando en estado de indefensión 
y no es correcto, pido que tomen cartas en el asunto y aceleren, hace hora y media que queda-
ron de entregar los nombramientos y aun los están sellando, eso crea conflicto al interior de mi 
Partido y desequilibrio, y se pueden generar otros incidentes, que yo, desde las cuatro de la 
mañana estoy tratando de impedir.- Muchas gracias.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Presidenta.- Gracias Representante del Partido del Trabajo.- Sólo para informar que hubo 
modificaciones a todos los Representantes de las Mesas Directivas de Casilla del Partido del 
Trabajo, ayer se modificaron y a la una de la madrugada del día de hoy, se estuvo verificando 
la información, se detectaron algunos nombramientos en los que se estaba proponiendo a gente 
que no pueden estar autorizadas como Representantes del Partido del Trabajo, esa verificación 
se estuvo realizando y al momento los nombramientos han sido entregados en su totalidad al 
Representante ante el Comité para que fuesen entregados igual a los Representantes de cada 
Mesa Directiva de Casilla, ya todas están representadas, hubo una situación particular que ya 
comentaba el Lic. José Antonio, en cuanto algunos Representantes de Partidos Políticos que 
no confiaron en el documento que fue enviado en copia simple y por eso es que se están, en 
este momento formando una Comisión incluido dentro de ésta, el Representante de Partido 
Político ante el Comité Municipal, respecto de aquellos Representantes que no han permitido 
la presencia del Partido del Trabajo, esperamos que en unos minutos quede resuelta esta situa-
ción.- La Representante del Partido del Trabajo, tiene la palabra.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Representante Suplente del Partido del Trabajo, C. Lic. Carmen Marcela Casillas Carri-
llo.- Gracias Presidenta.- Hace dos minutos me informaron todo lo contrario a lo que usted me 
está diciendo, y yo le pasé teléfono al señor Secretario, me gustaría que él les vertiera a todos 
ustedes la información que le acaban de proporcionar.- Por favor.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Presidenta.- Secretario, por favor.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Secretario.- Efectivamente, estamos revisando, usted me informó que había algunos nombra-
mientos que no estaban sellados, inmediatamente procedí a comunicarme al Comité y me 
están informando que a los documentos que les hacía falta de sellar ya fueron entregados, en 
estos momentos le pedí a la Lic. Nalleli, que estuviera en contacto permanente con el Comité 
para saber de esta situación, tengo información de que ya fueron entregados no fueron todos, 
algunos documentos aislados que no se sellaron, esa es la información y la estoy verificando 
precisamente en este momento.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Presidenta.- El Vocal de Organización, tiene la palabra.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Vocal de Organización Electoral, C. Lic. José Antonio Rodríguez Corona.- Informar a la 
Lic. Marcela Casillas, Representante del Partido del Trabajo, que en el Comité de Yurécuaro, 
en realidad se está haciendo un gran esfuerzo por atender las sustituciones que ustedes solicita-
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ron, la demora del proceso para entregar los documentos sellados correctamente, también se 
derivó porque había algunas inconsistencias en esas sustituciones, una de ellas que estaban 
proponiendo sustituir y formaban parte de las listas de Funcionarios de Casilla, otra de las in-
consistencias era que en donde no habían acreditado pretendían sustituir; esas situaciones nos 
llevó a trabajar varias horas en revisar todo lo que se había entregado al principio, para detec-
tar estas situaciones, fueron notificadas a su Partido, es por esa razón la demora de la entrega 
de los nombramientos respectivos.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Presidenta.- Gracias.- ¿Alguna otra intervención? La Representante del Partido del Trabajo, 
tiene la palabra.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Representante Suplente del Partido del Trabajo, C. Lic. Carmen Marcela Casillas Carri-
llo.- Yo quiero dejar asentado en el Acta, que yo a las seis de la tarde o seis y media, aquí el 
Secretario tiene el escrito, hice mis modificaciones y a mí me avisan a las cuatro de la mañana 
que hay cosas incorrectas, a las ocho intenté recomponer, son las diez de la mañana y no pue-
do sentar a mi gente en las Casillas; les pido atender esto, que no vayamos a ser motivo de que 
haya un desorden en la Elección, por favor.- Les pido atiendan mi llamado.- - - - - - - - - - - - - -  

Presidenta.- Gracias Representante del Partido del Trabajo.- ¿Alguna otra intervención? Tie-
ne la palabra la Consejera Iskra Ivonne Tapia Trejo.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- 

Consejera Electoral, C. Lic. Iskra Ivonne Tapia Trejo.- Gracias Presidenta, buenos días a 
todos.- Detectando aquí, de la relación que es la 2378 Básica y Contigua Uno, la 2379 Básica 
y Contigua Uno, así como la 2384 Básica y Contigua Uno, se integró la Comisión, solicitar de 
manera respetuosa que el informe que presente esta Comisión lo haga por escrito, y se nos 
envíe por fax y se le dé lectura en este Consejo.- Muchas gracias.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Presidenta.- Si, en realidad el informe de la Comisión se va a dar allá, ante el Consejo Muni-
cipal Electoral, nosotros estaremos informando de lo que resulte con todo gusto.- Tiene la pa-
labra el Representante del Partido Revolucionario Institucional.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- 

Representante Suplente del Partido Revolucionario Institucional, C. Lic. Enrique More-
los Guzmán.- Buenos días.- Quiero hacer el siguiente comentario, ahora que la Consejera hizo 
referencia a estas Secciones, nos llegó un reporte en el sentido de que hay gente identificada 
con el Partido del Trabajo, las cuales portan algunas playeras con una leyenda que dice: “caza 
mapaches” parece ser  que se están introduciendo a las Casillas con la finalidad supuestamen-
te, de inhibir alguna situación que pudiera algún Partido Político realizar en contra de la liber-
tad del sufragio.- Aquí sería un comentario y pregunta ¿si lo comentado por la Consejera, era 
relacionado con esto o era alguna otra situación? Si no es relacionado con esto, quisiera apro-
vechando, esta Comisión que se instruyó que se formara, si se pudiera verificar eso; y agregar-
ía aparte, creo que dijo las Secciones 2378 y 2379 agregaría también la 2380 que es de donde 
me reportaron esta situación; y por otro lado, quisiera dejar asentado un reporte en relación 
con las Secciones 2372 y 2374 en donde se nos hace un reporte que dice que algunas personas 
identificadas con el Partido de la Revolución Democrática se encuentran en algunos domici-
lios un grupo de alrededor de treinta a cuarenta gentes, haciendo actos de inhibición para que 
la gente se presente a votar, quisiera dejar también asentado, con la finalidad de ¿si es posible? 
se comuniquen con el Consejo Municipal, y si fuera factible integrar una Comisión para veri-
ficar esta situación.- Sería todo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Presidenta.- Gracias.- Le dejo en el uso de la palabra al Secretario para que nos informe sobre 
estas peticiones del Partido Revolucionario Institucional, respecto de las que se tiene conoci-
miento.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Secretario.- Respecto de esta última petición inmediatamente nos ponemos en contacto con el 
Comité, pero respecto de las Secciones 2379, 2378, 2380 y 2381 me fue informado que efecti-
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vamente por parte del Comité habían solicitado el apoyo a los Asistentes Electorales para que 
se informara de esta situación y me comentan que están unas personas vestidas con una cami-
seta con las características que usted está comentando, pero que no están dentro de la Casilla, 
están por fuera y que no están alterando el orden de las Casillas, se giró instrucciones de que 
estuvieran pendientes de cualquier incidente que existiera al respecto.- - - - - - - - - - - - - - - - -  

Presidenta.- ¿Alguna otra intervención? No siendo así, propongo decretar un receso nueva-
mente, para reunirnos de nueva cuenta a las 14:00 catorce horas, ¿si les parece bien? Para co-
nocer de cualquier situación que nos sea reportada.- Si no hay intervención en este sentido, 
pregunto a los Consejeros Electorales ¿si están de acuerdo en reanudar a las dos de la tarde? Si 
es así, por favor en votación económica manifiéstenlo.- Aprobado (por unanimidad).- Reanu-
dará a las 14:00 catorce horas esta Sesión.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

- - Se reanuda la Sesión a las 13:00 trece horas.- El Vocal de Organización, tiene la palabra.- -  

Vocal de Organización Electoral, C. Lic. José Antonio Rodríguez Corona.- Se tiene in-
forme del Vocal de Organización ante el Comité de Yurécuaro, que en la Sección 2380 ahí se 
instalan cuatro Casillas: Básica, Contigua Uno, Contigua Dos  y Contigua Tres, en esta Casilla 
se presentó a votar el candidato del Partido del Trabajo, fue acompañado por simpatizantes 
con playeras rojas; aquí es una atenta solicitud a la Representante del Partido del Trabajo y 
pudiese hablar con su candidato para que deje fluir la votación, porque al parecer ahí la gente 
le está echando porras e inclusive se pidió el auxilio de la fuerza pública para invitarle a que se 
retire a su domicilio y permita continuar con la votación, eso respecto a un incidente; otro, 
también es una atenta petición a la Representante del Partido del Trabajo, en razón de que, 
nosotros tenemos un recibo en el que le entregamos el Listado Nominal definitivo para la 
Elección de Yurécuaro y al parecer tenemos reporte de que hay Representantes del Partido del 
Trabajo en algunas Casillas que están en el Listado Nominal, pero de otro año; aquí, para co-
rroborar, ¿si efectivamente se entregó el Listado Nominal definitivo que le fue entregado a 
usted aquí en la sede del Consejo General, si es el mismo que está fluyendo con sus Represen-
tantes?.- - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Presidenta.- Gracias Lic. José Antonio Rodríguez.- Quisimos traerlo al Consejo General, por-
que al parecer está intentándose impedir la votación a quienes no están inscritos en el Listado 
que trae el Partido del Trabajo, es de otro año, otra elección y esto puede generar problema en 
las Mesas Directivas de Casilla y se está pidiendo por parte de los Representantes que se 
asiente en las actas este tipo de incidentes que puede generar confusión si no queda claro que 
todos los demás Partidos Políticos, por lo que tenemos entendido, traen los listados correctos, 
de este año; sin embargo el Partido del Trabajo, hay alguna inquietud en cuanto a la votación 
de la gente que no se encuentra en el listado que ellos traen.- Quisimos traerlo a Consejo Ge-
neral, insisto, porque son cuestiones que deben quedar asentadas en un Acta que pueda llegar 
en un momento dado a un Tribunal para que no genere este tipo de confusiones, entendiendo 
que a todos los Partidos Políticos se les entregó el Listado Nominal de Yurécuaro correcta-
mente.- La Representante del Partido del Trabajo, tiene la palabra.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Representante Suplente del Partido del Trabajo, C. Lic. Carmen Marcela Casillas Carri-
llo.- Con mucho gusto atenderé las observaciones de ustedes, nada más les informo que mi 
candidato votó en la Casilla 2380 y de inmediato se retiró, porque tuve la precaución de in-
formarme en dónde iba a votar para que se retirara; así con esa prontitud que ustedes me hacen 
esos señalamientos, les pido nuevamente que por favor aceleren que mi gente esté sentada en 
las Casillas; y con respecto al Listado Nominal, públicamente lo digo: si se me entregó, si se 
circuló y voy a checar ese dato.- Gracias.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Presidenta.- Gracias Representante del Partido del Trabajo.- El Representante del Partido 
Revolucionario Institucional, tiene la palabra.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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Representante Suplente del Partido Revolucionario Institucional, C. Lic. Enrique More-
los Guzmán.- Gracias.- Para ahondar un poco en el comentario que hace usted Presidenta e 
inclusive para ser más puntual en ese sentido, tengo reporte de esa situación en la Sección 
2380, que efectivamente están instaladas cuatro Casillas y se nos reportaba ese incidente del 
candidato del Partido del Trabajo acompañado, prácticamente por la Planilla en pleno y algu-
nas gentes seguidoras del Partido del Trabajo, no tengo el dato exacto si el candidato sigue ahí, 
pero lo que tengo reportado es que la gente que lo acompañaba sigue haciendo proselitismo en 
las inmediaciones de las Casillas que están ubicadas en esa Sección; señalaba hace un momen-
to el Representante del Partido Acción Nacional, que efectivamente en el Código Electoral del 
Estado señala que nadie puede ser privado de su libertad a menos de que se le encuentre en 
flagrancia de algún delito y considero que en ese caso inclusive en la flagrancia de un delito 
como es el estar alterando el orden en la Casilla e induciendo la votación de los electores hacia 
un determinado Partido Político; el comentario viene a colación porque, se hizo el reporte in-
clusive, con la representación de Seguridad Pública que se encuentra en el Municipio y hacían 
el señalamiento los elementos de Seguridad Pública que solamente por la instrucción del Insti-
tuto Electoral del Estado se podía intervenir en ese sentido, entonces, aún y cuando hay fla-
grancia de un delito y que, cualquier ciudadano lo puede reportar, quisiera que este Consejo 
General viera la posibilidad, si es que no se atiende a la petición que en estos momentos se le 
hizo a la Representación del Partido del Trabajo; y si sigue esta situación, que se tomen cartas 
en el asunto y que si seguridad pública requiere de la intervención del Consejo General en 
base a una instrucción o una solicitud de aplicación de la ley, que se haga, por un lado; y por 
otro, también quisiera hacer el señalamiento, de que no sé si esto sea estrategia o algo por el 
estilo, pero me preocupa el asunto de la Representación del Partido del Trabajo en algunas de 
las Casillas, esté siendo impedida no por los Funcionarios de la Mesa Directiva correspondien-
te, sino más bien tengo reporte de que, quien estuvo impidiendo el acceso de la representación 
son los Representantes del Partido de la Revolución Democrática, eso me parece un poco más 
complicado porque el único que pudiera, en un momento determinado, tomar una determina-
ción sería el Presidente de la Mesa Directiva de Casilla, para hacerlo, pero los Representantes 
no tienen ninguna facultad para impedir que otro Representante se ostente como tal en deter-
minada Casilla; quisiera que se le diera seguimiento y si ya se resolvió, que se nos informe al 
respecto.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Presidenta.- Solo para informar que este asunto ya se resolvió por lo que me están dando 
cuenta en este momento, todos los Representantes del Partido del Trabajo se encuentran ya 
fungiendo en la Casilla que les corresponde y señalar que la duda que se hubo en el caso de 
algunos Representantes de Partido Político fue porque se presentaron solamente copias del 
documento y pues normalmente en este caso es original que se les dio en su oportunidad; y se 
satisfizo la inquietud de los Representantes de los Partidos Políticos que de alguna manera 
dudaban de la admisión de determinadas personas, fundamentalmente de los Representantes 
del  Partido del Trabajo, le informamos a la Representante que a este momento; todos los Re-
presentantes han sido acreditados, están en su función en cada una de las Mesas Directivas de 
Casilla.- La Representante del Partido del Trabajo, tiene la palabra.- - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Representante Suplente del Partido del Trabajo, C. Lic. Carmen Marcela Casillas Carri-
llo.- Presidenta, el señalamiento de hace un momento, de mi candidato que votó en esa Casilla 
fue reportado por el Instituto o a petición de un Partido.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Presidenta.- Por favor, Lic. José Antonio Rodríguez Corona.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- 

Vocal de Organización Electoral, C. Lic. José Antonio Rodríguez Corona.- Tuve vía tele-
fónica al Vocal de Organización de Yurécuaro fue quien me informó de este suceso y de 
hecho, en estos momentos está la Secretaria y el Vocal de Organización con la fuerza pública 
invitando a que dejen continuar con la votación.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- 
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Presidenta.- ¿Alguna otra intervención? Tiene la palabra la Representante del Partido del 
Trabajo.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Representante Suplente del Partido del Trabajo, C. Lic. Carmen Marcela Casillas Carri-
llo.- Solicito respetuosamente a este Instituto, en la Casilla 2380 haya una vigilancia de mane-
ra respetuosa, porque me informaron que a un lado de esa Casilla, de la Escuela Primaria “Be-
nito Juárez” se anda comprando mucho voto a un lado, ahí se detectó a Alfredo Anaya y a 
Jesús Reyna haciendo operativos en ese sentido, mis compañeros llevaron a un Ministerio 
Público para levantar un Acta y sería conveniente, por el desarrollo correcto del proceso, exis-
ta vigilancia; nuevamente me comprometo a checar esta información que ustedes están dando 
y voy a coadyuvar en lo que me corresponda.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
-  

Presidenta.- Gracias Representante.- No habiendo ninguna otra intervención, reanudaremos la 
Sesión, ¿si les parece bien?, dando un poco más de tiempo al que habíamos señalado hace un 
momento, para que pudiésemos reunirnos nuevamente a las 16:00 dieciséis horas, ¿si les pare-
ce bien a los señores Consejeros Electorales? Si es así, por favor manifiéstenlo en votación 
económica.- Aprobado (por unanimidad).- A las 16:00 dieciséis horas se reanuda la Sesión.- -- 

- - - - - Se reanuda la Sesión siendo las 16:05 dieciséis horas con cinco minutos.- ¿Si alguien 
tiene alguna intervención que hacer en este momento? El Representante del Partido Revolu-
cionario Institucional, tiene la palabra.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Representante Suplente del Partido Revolucionario Institucional, C. Lic. Enrique More-
los Guzmán.- Gracias Presidenta.- Para hacer una petición relacionada con el Acuerdo que se 
suscribió el pasado viernes, en donde se le hace la petición al Ejecutivo del Estado, para la 
realización de algunos patrullajes en el Municipio una vez que la Jornada Electoral concluye-
ra, y la petición va enfocada precisamente a eso, primero una pregunta, supongo que tuvimos 
respuesta positiva en cuanto a esta petición que se hizo por parte del Instituto, tan es así, tengo 
el conocimiento de que hay elementos de Seguridad Pública está en el Municipio; sin embar-
go, la otra parte es precisamente en el segundo de los puntos señala lo de los patrullajes una 
vez que termine la Jornada Electoral con la finalidad de resguardar el orden y obviamente los 
paquetes electorales que lleguen al Consejo Municipal en estado óptimo; la petición sería en 
este sentido, si fuera posible volviéramos a reiterar la petición, independientemente de que se 
hizo lo conducente, para hacer la reiteración en ese sentido por favor.- - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Presidenta.- Informarle que hemos estado permanentemente en comunicación con la gente de 
Seguridad Pública que está en Yurécuaro, particularmente con el Director de Seguridad, Mario 
Bautista, y en este caso ellos están atentos, tienen la indicación directa de patrullar las casillas 
y estar atentos en esta situación, mantenemos comunicación permanente.- ¿Alguna otra parti-
cipación? No siendo así, solamente quiero aprovechar para convocar a los miembros de la 
Comisión relacionada con el Programa de Resultados Electorales Preliminares, para que a las 
17:00 diecisiete horas, pudiésemos estar presentes para la puesta en ceros del sistema, para que 
empiece a fluir la información a partir de las 18:00 dieciocho horas, como fue aprobado por 
este Consejo General.- Gracias.- Esta Sesión se reanudaría si les parece bien a las 18:00 die-
ciocho horas en cuanto pudiese fluir la información del Programa de Resultados Electorales 
Preliminares.- ¿Si están conformes los señores Consejeros Electorales sea la reanudación de la 
Sesión a las seis de la tarde? Les pido lo manifiesten en votación económica.- Aprobado (por 
unanimidad).- A las 18:00 dieciocho horas reanudamos.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

- - - - - Se reanuda la Sesión siendo las 18:05 dieciocho horas con cinco minutos.- Comentar 
que a partir de esta hora y de que llegue la primera Acta al Comité Municipal Electoral, estará 
fluyendo la información de Resultados Electorales Preliminares; por otro lado estarán cerran-
do las Mesas Directivas de Casilla a menos que haya electores formados para votar, queremos 
dar a conocer a ustedes las medidas de seguridad de las boletas que se utilizaron en la Jornada, 
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le pido al Secretario, que abra el sobre, está sellado hasta este momento, firmado por la empre-
sa y vamos a abrir en este momento.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Secretario.- Con gusto Presidenta.- Es un sobre que se encuentra, como usted lo comentaba, 
debidamente cerrado, con dos rúbricas, voy a proceder a abrirlos, lo voy a mostrar a los 
miembros de este Consejo General.- Este es el documento que se extrae del sobre, me voy a 
permitir dar lectura al mismo.- México, D. F., a 18 dieciocho de abril del año 2008 dos mil 
ocho.- Medidas de Seguridad empleadas en la Boleta del Municipio de Yurécuaro, Micho-
acán.- Por enfrente.- En la parte del talón se encuentra simulada la línea de perforación con 
microimpresión con leyenda Instituto Electoral de Michoacán, Jornada Electoral del 04 cuatro 
de mayo de 2008.- Elección Extraordinaria.- En los círculos de cada Partido Político, tiene 
microimpresión con la leyenda Instituto Electoral de Michoacán, Jornada Electoral, 04 cuatro 
de mayo de 2008 dos mil ocho, Elección Extraordinaria; en la parte izquierda del círculo, tiene 
una letra “E” invertida, por la vuelta en el rectángulo tiene dos logotipos del IEM y la leyenda 
“Instituto Electoral de Michoacán” Elección Extraordinaria 2008 dos mil ocho Yurécuaro; 
como imagen y texto latente, QUINTA V con ocho logotipos del IEM, con cuatro leyendas 
que dicen lo mismo en imagen latente; en la última leyenda tiene una letra “R” invertida en la 
palabra extraordinaria, más las medidas de seguridad incorporadas directamente en el papel 
folios, datos variables, fabricación de papel, fibras, fondo de agua, etc., es un documento que 
está membretado por la empresa Talleres Gráficos de México.- Sería todo Presidenta.- - - - - - 
- - - - - - - - -  

Presidenta.- Gracias Secretario.- Pregunto a los miembros del Consejo ¿si tienen alguna ma-
nifestación que hacer en este momento? Representante del Partido del Trabajo, tiene la pala-
bra.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- 

Representante Suplente del Partido del Trabajo, C. Lic. Carmen Marcela Casillas Carri-
llo.- Presidenta, ahorita que está el cierre, quiero manifestar a este Consejo General, mi total 
desapruebo por la inoperancia del Instituto en Yurécuaro, a las 17:50 diecisiete horas con cin-
cuenta minutos, y aún estaban viendo la forma, el Comité de ir a sentar a la gente, a mis Re-
presentantes de Casilla, aquí se me reportó ahora, 9:53 nueve horas con cincuenta y tres minu-
tos me informaron, que estaban los 32 treinta dos Representantes sentados, después se informó 
más tarde en el siguiente receso, que estaban al cien por ciento y es mentira, porque aún a las 
diez para las seis andaban viendo la forma de sentar a mi gente; quiero manifestar que para mi 
Partido es inédito este suceso, porque desde las cuatro de la mañana su servidora está despier-
ta, tratando de solucionar, tratando de coadyuvar con el proceso que se está viviendo en Yuré-
cuaro, por el bien de mi Partido, de Yurécuaro, e inclusive de otros Partidos; yo he sido coad-
yuvante, pero no tengo palabras para manifestar mi molestia, y el estado indefenso en que nos 
quedamos toda la Jornada Electoral; quiero pedirle que me informen qué sucedió en la Casilla 
2381, que se descubrieron entregando despensas a gente del Partido Revolucionario Institu-
cional, llegó la policía, la PGR y todos los medios de comunicación acreditados en Yurécua-
ro.- - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Presidenta.- Tiene el uso de la palabra el Lic. José Antonio Rodríguez, Vocal de Organiza-
ción, para que nos informe sobre el primer tema.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Vocal de Organización Electoral, C. Lic. José Antonio Rodríguez Corona.- Me voy a 
permitir dar respuesta a la interrogante que realiza la Representante del Partido del Trabajo 
ante este Consejo General.- Como a ustedes se les informó, como bien lo dijo la Representan-
te, a las 09:53 nueve horas con cincuenta y tres minutos, fue el primer reporte en donde arro-
jaba que el Partido del Trabajo tenía Representantes en 32 treinta y dos Casillas, en el siguien-
te reporte se informó que estaba al cien por ciento, esta información fue recabada por los Asis-
tentes que son las personas que están operando durante la Jornada Electoral y asistiendo a los 
Funcionarios de Casilla, el problema que surgió fue cuando el Partido del Trabajo acreditó no 
la totalidad de Representantes, en algunas Casillas acreditó Suplentes y en otras Propietarios, 
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el problema surgió cuando en el transcurso del día quisieron hacer una sustitución, en donde 
había Suplente quiso tomar el lugar del Propietario y al no estar acreditado no pudo haber sus-
titución en donde no hubo acreditación; pero, en el transcurso del día, su Partido ha estado 
representado por las personas que fueron acreditadas debidamente ante el Órgano Electoral de 
Yurécuaro.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Presidenta.- Creo que hay una Casilla que nos reportó la Representante del Partido del Traba-
jo, que entiendo ha estado representada durante el día, se quiso hacer una sustitución, que ya 
se notificó a la Casilla en este momento para que pudiese entrar el Representante a sustituir al 
que estaba presente del propio Partido del Trabajo y que se resolvió ciertamente hace algunos 
minutos, pero estuvo representado su Partido a la hora que hemos estado mencionando, a me-
nos que tenga usted alguna información diferente, pero eso es lo que tenemos nosotros en el 
reporte hasta esta hora.- La Representante del Partido del Trabajo, tiene la palabra- - - - - - - - -  

Representante Suplente del Partido del Trabajo, C. Lic. Carmen Marcela Casillas Carri-
llo.- No me quiero exceder, no quiero entrar en controversia, Licenciada, es mentira lo que nos 
están informando, desde las cuatro de la mañana estoy luchando, ya mandé a Notarios para 
que vayan a certificar que a esta hora los funcionarios del Instituto Electoral de Michoacán 
están dando la acreditación a mi gente, no es cierto eso, monté un operativo, no me lo inventé, 
la persona que opera allá, casilla por casilla a ver si es cierto que están sentados, ahorita me 
dicen que si, porque ya agilizamos durante el día ciertas cosas, pero no me digan mentiras por 
favor, estoy desde las cuatro de la mañana con la misma súplica, ya no voy a entrar en contro-
versia, los incidentes hablarán por sí solos, y las Actas ante Notario dando fe, de que eso va 
hablar, no es mi palabra contra la suya, los papeles lo van hablar, les agradezco de que ahora 
me den una explicación fuera de lugar y de tiempo, porque ya no procede, estuve en estado de 
indefensión toda la jornada, ahorita espero, estaba pidiendo, suplicando para que me hicieran 
caso para que de perdida ahorita a las seis de la tarde se presente la gente, le agradezco su pre-
ocupación pero no me diga mentiras por favor.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Presidenta.- La Consejera Lourdes Becerra, tiene la palabra.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Consejera Electoral, C. Lic. María de Lourdes Becerra Pérez.- Gracias Presidenta, buenas 
tardes a todos.- Quisiera tener más elementos sobre las manifestaciones que hace la Represen-
tante del Partido del Trabajo, si tuviera el dato de lo que nos está informando ahora, de la 
última sustitución que no fue efectuada, nos gustaría tener la información completa, si hay 
alguna Sección específica, Casilla, en la cual, como usted lo manifiesta, hasta antes de las seis 
de la tarde, usted no tenía respuesta de un trámite concluido; de lo que nos hemos percatado, 
desde que se instaló el Consejo, han sido distintas manifestaciones de un trámite no concluido, 
quisiera saber si han sido distintos momentos de sustitución, porque ya nos manifestaba la 
Representante del Partido del Trabajo que esto es una cuestión inicial, lo que sí quisiera saber 
es, tener más información porque si fueron sustituciones presentadas posteriormente, el tiempo 
no corre desde las cuatro de la mañana o del día de ayer, cuando ella incluso tenía anteceden-
tes de esta situación, sería un poco más fácil si tuviéramos la información de los distintos cor-
tes de la sustitución, de cada uno de ellos y cuando se efectuó o en qué momento se entregó al 
Consejo Municipal, y en qué momento se tramitó, se dio respuesta, se le entregó al Represen-
tante del Partido del Trabajo ante el Consejo Municipal, y fue presentada esta sustitución en 
las Casillas; para así, tener los cortes, porque me parece raro que estemos hablando del mismo 
trámite y se estén manifestando distintos momentos de sustituciones; y estemos hablando a lo 
mejor de distintos documentos y no del mismo y así tendríamos todos la información suficien-
te de cómo ha sido esto.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Presidenta.- Gracias Consejera.- La Representante del Partido del Trabajo, tiene la palabra.- - 

Representante Suplente del Partido del Trabajo, C. Lic. Carmen Marcela Casillas Carri-
llo.- Le contesto rápidamente a la Consejera, el día de ayer, seis o seis treinta no recuerdo co-
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rrectamente, pero ahí está el oficio y a lo mejor aquí lo pueden conseguir, yo hice mis sustitu-
ciones y a partir de ese momento no he movido a una sola gente de mis Representantes ante 
las Mesas Directivas de Casilla, a las seis treinta de ayer fue el único momento en el cual se 
hizo el cambio de la estructura que así consideraron los compañeros de Yurécuaro, en la Casi-
lla 2379 hasta diez para las seis de la tarde, la Lic. Karina de la cual ignoro el apellido, Secre-
taria del Instituto le llame y no me contestó porque iba corriendo a la Casilla a dar la acredita-
ción al Representante y al mismo tiempo mandé al Notario de apellido Alcantar, a que diera fe 
de que iba a entregar en ese momento la acreditación, yo no hablo si no tengo fundamentos, 
siempre hablo con pruebas y elementos en la mano, no es mi intención desprestigiar al Institu-
to, menoscabar la labor de todos, fui coadyuvante, desde las cuatro de la mañana y si gustan 
revisar mi teléfono están las llamadas al Lic. Ramón y a toda la gente que operaba en Yuré-
cuaro para que solucionaran inconvenientes, no lo hicieron lo lamento, ya no quiero entrar en 
controversia, tengo mis incidentes y tengo las Actas Notariadas, y eso va hablar por mis pala-
bras.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Presidenta.- No se trata de entrar en controversia simplemente de dejar las cuestiones claras, 
sobre todo para que queden asentadas en Acta de Consejo General y por lo tanto le pido al 
Secretario nos informe lo que conoce.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Secretario.- Gracias Presidenta.- Respecto a esas Casillas de la Sección 2379 Contigua Uno y 
Contigua Dos, existe acuse de recibido de los nombramientos de los Representantes Propieta-
rios por parte del Partido del Trabajo, en el Comité como lo tuvo a bien comentar la Represen-
tante del Partido del Trabajo, esa documentación fue entregada pasadas de las nueve de la ma-
ñana del día de hoy, la situación fue que el documento original que me esta informando la Se-
cretaria que ha estado puntualmente al tanto de esta situación, el documento original del nom-
bramiento no fue presentado por parte del Representante Propietario, cabe hacer la aclaración, 
de que en ningún momento se ha quedado, como lo dijo el Vocal de Organización, acéfala la 
representación del Partido del Trabajo en lo que respecta a las Casillas en donde hizo su acre-
ditación, la situación aquí es muy importante mencionar que no fue presentado el nombra-
miento original en el cual se acreditaba la representación del Propietario; ahora, lo que está 
comentando la Representante del Partido del Trabajo, es el nombramiento que está entregando 
la Secretaria del Comité, es una copia certificada de ese nombramiento original, en virtud de 
que el nombramiento original no fue entregado al Presidente de la Mesa Directiva de Casilla 
por el Representante del Partido del Trabajo, luego entonces no se podía tener por acreditado 
al Representante Propietario en esa Casilla Contigua Uno y Contigua Dos de la Sección 2379, 
tengo entendido incluso, esta situación viene en la propia ley, fue explicado al Representante 
que se quería acreditar del Partido del Trabajo, como lo había comentado si fue entregada la 
documentación de los nombramientos, al Representante acreditado ante el Consejo Municipal, 
del Partido del Trabajo y existen recibos que acreditan esa situación.- - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Presidenta.- Gracias Secretario.- ¿Alguna otra participación? La Representante del Partido del 
Trabajo, tiene la palabra.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Representante Suplente del Partido del Trabajo, C. Lic. Carmen Marcela Casillas Carri-
llo.- Presidenta, todo está documentado, lo que me dicen son mentiras yo lo voy hacer valer en 
su momento y estoy en mi derecho de hacerlo, todo está documentado, he molestado al Lic. 
Ramón, todo el día al Lic. Antonio, de mi teléfono han estado llamando, se los paso, por coad-
yuvar, pero ustedes siempre van a tener la razón, estoy agraviada, mi partido lo está también; 
yo lo voy hacer valer en su momento.- Muchas gracias. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -   

Presidenta.- Tiene derecho Representante del Partido del Trabajo.- ¿Alguna otra interven-
ción? La Consejera Iskra Ivonne Tapia, tiene la palabra.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Consejera Electoral, C. Lic. Iskra Ivonne Tapia Trejo.- Gracias Presidenta.- Estoy revisan-
do los reportes de la instalación de las Casillas 09:33 nueve horas con treinta y tres minutos y 
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09:53 nueve horas con cincuenta y tres minutos recibidos físicamente por la Vocalía de Orga-
nización a las 11:00 once horas, y en eso me gustaría solicitar a la Vocalía de Capacitación, 
cuál es el total, lo estoy haciendo manualmente de los funcionarios tomados de la fila por los 
funcionares generales que estuvieron adscritos a cada una de  las Casillas, si me hiciese el fa-
vor; con una observación, que en la Casilla 2371 aparece en el reporte de las 09:33 nueve 
horas con treinta y tres minutos, un escrutador como funcionario general, y en el reporte de las 
09:53 nueve horas con cincuenta y tres minutos, aparece como Propietario de la misma Casi-
lla, previo de hacer un análisis por el área que corresponda, nada más para tomar en cuenta 
estos datos; y retomando la Casilla 2380, en donde los funcionarios no estuvieron acreditados 
en esta Casilla, estamos hablando del Presidente, el Funcionario General como Presidente y 
dos ciudadanos fueron tomados de la fila en cuanto a Secretario y Escrutador, y la 2380 Con-
tigua Dos, un escrutador fue tomado de la fila; es una Casilla que trae un antecedente, para 
estar atentos a esta situación.- Gracias Presidenta.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Presidenta.- Gracias Consejera.- La Vocal de Capacitación Electoral y Educación Cívica, 
tiene la palabra.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Vocal de Capacitación y Educación Cívica, C. Lic. Ana María Vargas Vélez.- Buenas 
tardes a todos, con mucho gusto Presidenta.- Para la Consejera Iskra Tapia, la respuesta del 
total de la presencia de los Funcionarios de las Mesas Directivas de Casilla, tenemos que fue-
ron en cuanto a Presidentes 98 noventa y ocho Propietarios; en cuanto a Funcionarios Genera-
les 11 once y tomados de la fila 05 cinco; de esta forma tenemos un total de 109 ciento nueve 
Funcionarios Propietarios y por lo tanto 05 cinco tomados de la fila.- - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Presidenta.- Gracias Vocal de Capacitación.- ¿Alguna otra intervención? No hay ninguna 
intervención en cuanto a estos temas, insisto, estará fluyendo la información a partir de estos 
momentos de que empiezan a llegar las Actas al Comité, en el Programa de Resultados Electo-
rales Preliminares, lo pueden checar a partir de allí, no forma parte de lo que es la Jornada 
Electoral Constitucional propiamente dicha, pero quiero aprovechar este momento para ente-
rarles del ejercicio adicional que se llevó acabo en el Municipio de Yurécuaro y que es parte 
del Programa de Capacitación y de Educación Cívica de este Instituto Electoral de Michoacán, 
cerraron todas las urnas electrónicas en las que se hizo el ejercicio de la capacitación a los me-
nores, niños de primarias, hubo una participación del número de posibles participantes de 
2,417 dos mil cuatrocientos diecisiete niños de los 4,128, lo que nos indica un 56.7% de parti-
cipación de los niños, votaron por los diferentes valores de la democracia ganando para infor-
mación de ustedes “la libertad” con el 98% de votos.- La Representante del Partido del Traba-
jo, tiene la palabra.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Representante Suplente del Partido del Trabajo, C. Lic. Carmen Marcela Casillas Carri-
llo.- Faltó, mi pregunta de la Casilla.- Por favor.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Presidenta.- Perdón, no tenemos noticia de esta información que usted nos señalaba en rela-
ción con la Casilla 2381 en donde nos informa que se detectó repartiendo despensas a militan-
tes del Partido Revolucionario Institucional, le damos la instrucción al Secretario de que inves-
tigue sobre este particular y que en la siguiente continuación de Sesión, le estemos informando 
y a todos se los hagamos saber, por lo menos por vía telefónica si no estamos presentes en ese 
momento.- Proponemos reanudar la Sesión a las 20:00 veinte horas, si hay alguna oposición 
para que sea a esta hora, pregunto a los Consejeros Electorales ¿si están de acuerdo en reanu-
dar la Sesión a las 20:00 veinte horas? Si es así, por favor en votación económica manifiésten-
lo.- Aprobado (por unanimidad).- Se reanuda la Sesión a las 20:00 veinte horas.- - - - - - - - - -  

Presidenta.- Se reanuda la Sesión siendo las 20:20 veinte horas con veinte minutos.-Le pido 
por favor al Vocal de Organización, nos informe sobre la llegada de los paquetes electorales al 
Comité Municipal Electoral.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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Vocal de Organización Electoral, C. Lic. José Antonio Rodríguez Corona.- Buenas no-
ches, tengan ustedes.- Para informarles que la logística para hacer llegar de la manera más 
pronta las Actas de Escrutinio y Cómputo al Comité, ha sido un éxito tenemos el 100% cien 
por ciento de las Actas del Programa de Resultados Electorales Preliminares en el Comité 
Electoral de Yurécuaro, respecto a los Paquetes Electorales hasta el momento han reportado la 
llegada de 06 seis Paquetes y estaremos reportándolo.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Presidenta.- Gracias Vocal.- Le pido al Secretario por favor que nos informe sobre la petición 
que nos hizo la Representante del Partido del Trabajo, en el bloque anterior de esta Sesión.- - - 

Secretario.- Con gusto Presidenta.- El Presidente del Comité del Consejo Municipal Electoral 
me informó que está en contacto con el Fiscal para la Atención de Delitos Electorales y le in-
formó que el asunto que se había reportado de la Casilla 2381 era sobre una denuncia por co-
acción al voto, pero fue la única información que se limitó a proporcionar no dijo más.- - - - - -  

Presidenta.- Gracias Secretario.- La Representante del Partido del Trabajo, tiene la palabra.- - 

Representante Suplente del Partido del Trabajo, C. Lic. Carmen Marcela Casillas Carri-
llo.- Presidenta, solicito se me informe qué Partidos hicieron sustituciones de sus Representan-
tes y cuántas hubo.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Presidenta.- Tiene el dato el Vocal de Organización.- Le pediría tome la palabra y si no, en 
ese caso le pediría le de cuenta al Consejo General, de esta información.- En un momento más 
le daremos la información con mucho gusto a la Representante del Partido del Trabajo, al 
igual que a todos los Representantes de este Consejo General.- ¿Alguna otra participación? 
Como ustedes saben el Programa de Resultados Electorales Preliminares, es eso, un programa 
preliminar, los resultados oficiales del cómputo de la Elección se darán a conocer el día miér-
coles de esta misma semana ya que se lleve a cabo el cómputo general de la Elección en el 
Comité Municipal Electoral de Yurécuaro, Michoacán; por lo tanto los resultados que ustedes 
están viendo, es el Programa que se autorizó por este Consejo General y a través del procedi-
miento que se siguió también autorizado por este Consejo General, eso es un resultado preli-
minar de acuerdo con las copias de las Actas recabadas por los funcionarios de esta institu-
ción, esta es la información en este sentido; por otro lado, la propuesta que voy hacer en este 
momento es que podamos reunirnos a las 22:00 veintidós horas, nuevamente para que poda-
mos conocer de la entrega de los Paquetes Electorales al Consejo Municipal para que conoz-
camos de que llegan íntegros y sin problema al Consejo, como hasta ahora ha venido siendo 
los 06 seis paquetes que nos entera el Vocal de Organización, que llegaron al Consejo sin 
ningún incidente.- La Representante del Partido del Trabajo, tiene la palabra.- - - - - - - - - - - - 
- - -  

Representante Suplente del Partido del Trabajo, C. Lic. Carmen Marcela Casillas Carri-
llo.- Presidenta, también que el informe que me va a brindar sea con la fecha de la sustitución, 
por favor.- Gracias.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Presidenta.- Con gusto.- Tomamos nota y en el siguiente bloque de Sesión la enteraremos.- 
Por otra parte informar que ha venido fluyendo debidamente la información del Consejo Mu-
nicipal Electoral, tenemos hasta ahora 36 treinta y seis Casillas reportadas por lo que refleja el 
PREP, hemos estado siguiendo todo este proceso durante todo el tiempo que ha durado desde 
las 08:00 ocho horas hasta este mismo momento, hemos realizado las actividades con debida 
transparencia, todo el Proceso Electoral se ha llevado a cabo con la imparcialidad que se re-
quiere en todo Proceso, como lo hemos hecho desde que llegamos a este Consejo y es eso lo 
que ha caracterizado a la Institución y ustedes se han percatado de que esto ha sido así desde 
un principio en que nos instalamos y eso creo que debe quedar plenamente establecido el día 
de hoy, los resultados que se reflejen el día del cómputo son los resultados que corresponden 
nada más que a la voluntad ciudadana del Municipio de Yurécuaro, Michoacán e insisto serán 
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esos los resultados y por supuesto los Partidos Políticos que tengan alguna inconformidad 
tendrán pleno derecho a manifestarlo ante los Tribunales.- En este caso preguntaría ¿si hay 
alguna otra intervención? El Representante del Partido Revolucionario Institucional, tiene la 
palabra.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - 

Representante Suplente del Partido Revolucionario Institucional, C. Lic. Enrique More-
los Guzmán.- Gracias Presidenta.- Quiero hacer un comentario y aprovechando el espacio 
quiero hacer una invitación a todos los Representantes de los Partidos Políticos, sobre todo, 
estamos viendo en este Programa de Resultados Electorales Preliminares, que la tendencia 
prácticamente es irreversible, en función a ello, la invitación es a que como usted lo dijo hace 
un momento, acertadamente, el proceso se ha conducido de manera limpia, transparente,    
dentro de la norma legal, salvo algunos incidentes menores que se suscitaron el día de hoy, 
creo que el Instituto Electoral atendió oportunamente y no pasó a mayores, en virtud de ello 
quisiera invitar a los Representantes de los Partidos Políticos a que en un esfuerzo de madurez 
política reconozcamos los resultados, reconozcamos que fue la voluntad o hasta estos momen-
tos es la voluntad del pueblo de Yurécuaro y que si hay alguna inconformidad o una situación 
que se quisiera impugnar, existen los cauces legales y evitemos al por mayor descalificaciones 
sin sustento y meramente en algunos casos subjetivas, esto lo hago de manera respetuosa sin 
menoscabar el derecho que tienen todos y cada uno de ellos al igual que nosotros de impugnar 
lo que consideren ellos que no estuvo bien hecho, pero que si se haga siguiendo los cauces 
legales.- Sería todo Gracias.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Presidenta.- Gracias Representante del Partido Revolucionario Institucional.- No habiendo 
ninguna otra intervención, pregunto a los Consejeros Electorales ¿Si están de acuerdo en que 
reanudemos esta Sesión a las 22:00 veintidós horas, para verificar la llegada de los Paquetes 
Electorales al Comité, y alguna otra manifestación que tuviesen los integrantes de este Conse-
jo General? Por favor les pido lo manifiesten en votación económica.- Aprobada (por unani-
midad) Se reanuda la Sesión a las 22:00 veintidós.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

- - - - - Se reanuda la Sesión a las 21:40 veintiún horas con cuarenta minutos.- Le pido por 
favor al Lic. José Antonio Rodríguez, nos de un informe sobre los Paquetes Electorales que se 
entregaron al Comité Municipal.- - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Vocal de Organización Electoral, C. Lic. José Antonio Rodríguez Corona.- Buenas no-
ches.- Para informales que han sido recibidos los 38 treinta y ocho Paquetes Electorales en el 
Comité, ahora están haciendo la sumatoria de los resultados preliminares.- - - - - - - - - - - - - - - 

Presidenta.- Gracias.- Tenemos entendido, le pido al Secretario nos informe.- - - - - - - - - - - - 

Secretario.- Con mucho gusto Presidenta.- Aproximadamente a las 21:20 veintiuna horas con 
veinte minutos se me informó que habían resguardado los Paquetes Electorales y sellado la 
bodega y que a las 21:30 veintiún  horas con treinta minutos había concluido la Sesión del 
Consejo Municipal.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Presidenta.- Gracias Secretario.- ¿Alguna intervención de los integrantes del Consejo Gene-
ral? El Representante del Partido Nueva Alianza, tiene la palabra.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Representante Propietario del Partido Nueva Alianza, C. Prof. Alonso Rangel Reguera.- 
Gracias Presidenta, buenas noches.- Con dos intenciones, me permito hacer uso de la palabra, 
primero, si hay algún reporte adicional en el Municipio de algún hecho anormal; y, segundo, 
decir en esta instancia del Consejo General que nos quedamos con un muy agradable sabor de 
boca por la pulcritud con la que vivimos la Jornada Electoral Extraordinaria en el Municipio 
de Yurécuaro, nos parece que el Instituto ha hecho un trabajo extremadamente cuidadoso en 
donde todos y cada uno de los Representantes de los Partidos Políticos hemos tenido, como lo 
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marca el Código Electoral la oportunidad de darle seguimiento, de expresar nuestros puntos de 
vista y de la serie de Sesiones de Trabajo y Sesiones de Consejo vemos el seguimiento que se 
le ha venido dando y encontramos que no hay sobresaltos ni problemáticas que registrar, au-
nado a eso con lo que sucedió hoy específicamente en la Jornada quedamos plenamente satis-
fechos con el trabajo que se ha realizado porque consideramos que es en beneficio del pueblo 
de Michoacán, la confianza del pueblo en el Instituto y por supuesto también en el prestigio de 
todos los Partidos Políticos, de manera particular quisiera que me permita el resto del Consejo 
General, hacer un amplio reconocimiento a nuestra Presidenta decir que nos sentimos orgullo-
sos de que Usted presida este Consejo General y de tener la oportunidad de formar parte de 
este equipo como así lo entendemos en Nueva Alianza, como parte de un equipo consideramos 
la presencia de Nueva Alianza aquí en el Consejo General.- Gracias, buenas noches.- - - - - - -  

Presidenta.- Gracias Representante del Partido Nueva Alianza.- El Representante del Partido 
Acción Nacional, tiene la palabra.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Representante Suplente del Partido Acción Nacional, C. Lic. Alberto Efraín García Co-
rona.- Gracias Presidenta.- Comparto la idea y opinión que comenta el compañero del Partido 
Nueva Alianza, el Partido Acción Nacional y un servidor ratificamos la confianza y el respal-
do que ustedes han tenido en este Consejo y Usted a la cabeza del mismo, en esta Jornada 
Electoral que se llevó de la mejor manera, se atendieron todas y cada una de las incidencias 
menores y mayores que se pudieron haber presentado, de antemano un reconocimiento y una 
felicitación a todas y cada una de las Vocalías que la integran, Organización, Capacitación, 
Administración, Secretaría General y Presidencia, los Consejeros Electorales mi más sincero 
reconocimiento y respaldo ante todo.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Presidenta.- Gracias Representante de Acción Nacional.- La Representante del Partido del 
Trabajo, tiene la palabra.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Representante Suplente del Partido del Trabajo, C. Lic. Carmen Marcela Casilla Carri-
llo.- Para manifestar que respeto los comentarios de los compañeros que hablaron antes de su 
servidora, pero mi Partido se vió toda la Jornada Electoral agraviado, llamo a la reflexión de 
los errores que el Instituto cometió en Yurécuaro y nosotros si lo valoramos con pruebas, con 
hechos que a mí en lo personal me constan, que yo estoy al frente de todo lo electoral de mi 
Partido, lo voy hacer valer, y si no, lo digo abiertamente vamos a ser respetuosos de la deci-
sión ciudadana en Yurécuaro.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Presidenta.- Gracias Representante del Partido del Trabajo.- Si no hay otra intervención, an-
tes de cerrar esta Sesión, quisiera hacer un reconocimiento a todo el personal de este Instituto 
que trabajó en este Proceso Electoral cumpliendo debidamente con su función, a los Señores 
Consejeros que estuvieron siempre por supuesto, atentos al desarrollo del Proceso y de la pro-
pia Jornada, mi reconocimiento también para su trabajo y atención; y un reconocimiento muy 
especial que merecen los integrantes de las Mesas Directivas de Casilla que fungieron durante 
el día de hoy y durante largas horas, atendiendo también su responsabilidad, decirles que par-
ticiparon con los ciudadanos insaculados y capacitados en un gran porcentaje solamente 05 
cinco personas fueron las que se tomaron de la fila, todos los demás fungieron, si no los titula-
res, alguno de los generales es un gran reconocimiento, también a la gente que participó, la 
participación ciudadana lamentablemente no logramos tener la misma participación que en el 
otro proceso, sin embargo tampoco fue una participación muy baja, como tal vez se esperaba 
primero por repetir una elección y después del momento que precisamente se desarrolló la 
Jornada Electoral cercana a un fiesta religiosa importante en Tanhuato y por otra parte en me-
dio de un puente vacacional; es un reconocimiento a ellos y a todos los que colaboraron con el 
Instituto, un reconocimiento a los Partidos Políticos que también estuvieron coadyuvando para 
que este Proceso Electoral saliera adelante.- La Representante del Partido del Trabajo, tiene la 
palabra.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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Representante Suplente del Partido del Trabajo, C. Lic. Carmen Marcela Casilla Carri-
llo.- Había solicitado la lista de las sustituciones, quisiera saber el reporte por favor, le dejo y 
después hago otra pregunta.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Presidenta.- El Vocal de Organización, tiene la palabra.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- 

Vocal de Organización Electoral, C. Lic. José Antonio Rodríguez Corona.- En el transcur-
so de la tarde y noche, los integrantes del Comité estaban inmersos en la recepción de los pa-
quetes y en cantar los resultados, ahorita ya están concluyendo esta etapa y entonces vamos a 
abordar la petición que hizo la Representante del Partido del Trabajo.- - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Presidenta.- Le daremos inmediatamente la información de lo que tengamos.- La Represen-
tante del Partido del Trabajo, tiene la palabra.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Representante Suplente del Partido del Trabajo, C. Lic. Carmen Marcela Casilla Carri-
llo.- Nada más para manifestar que el desgaste que traen ellos lo traigo yo y no me voy a ir del 
Instituto hasta que me entreguen esa información, porque esa información ya debe de estar ahí, 
nada más que se mande copia o yo mando a alguien allá para que se haga más ágil, pero esa 
información está ahí en la oficina a fuerzas.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Presidenta.- Se le dará inmediatamente.- ¿Alguna otra intervención? Dejamos cerrada la Se-
sión del día de hoy, concluimos con esta Jornada Electoral.- Muchas gracias a todos.- Siendo 
las 21:50 veintiún horas con cincuenta minutos del día de su inicio.- - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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